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会　長　大井巳喜彦 幹　事　見付春雄

１．開　会　　SAA　加藤英泉会員

１．国歌斉唱

１．四つのテスト　　千代田ＳＡＡ委員長

  第864回幹事報告

　　8月12日までに「出席委員連絡票」及び機材借用申込み書を提出
　②「第2回　水と緑の環境フェスタ」第3回　実行委員会議事録

ただきます。今日は大井・見付年度第2回目の理事会が先ほど開かれ、色々と審議
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地区ガバナー　岩渕　均 （岩槻）

１．ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

第864回例会次第

１．点　鐘　　大井巳喜彦会長

ですが、まだ、お見えになっておりませんので、後ほどお見えなりましたらご挨拶をい

会員増強および拡大月間

１．会長挨拶　　大井巳喜彦会長（原稿を提出いただきました）
　皆さん今晩は、今日は三郷市少年野球連盟会長の岡庭明さんがお見えになる予定
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KTTビル

加藤英泉・千代田幸久

　　「水と緑の環境フェスタ」第4回　実行委員会開催について（ご案内）

　⑤埼玉県知事　上田清様より

　　日　時　8月24日（日）　9:35～12:20　場　所　県営みさと公園

ンバーにカナダ留学から帰国した西宮さんが選ばれました。

　　日　時　8月22日（金）　13:30～　場　所　市役所6階　全員協議会室

　　日　時　7月16日（水）　14:00～　　場　　所　　瑞沼市民センター多目的室

１．三郷市内からの報告
　①環境フェスタ実行委員会様より

早速、地区補助金申請書を提出いたします。詳細については、次回の例会でお知らせいたします。
　ポリオ撲滅運動はRI・,地区・第１０グループ・三郷中央RCクラブの今年度最重要活動テーマとして、会員の皆さんのご協力
をいただいて、活動成果を挙げるべく頑張っていきたいとおもいます。
今日は後ほど、田中会員から「ポリオ撲滅」について卓話を御願いいたします。以上で会長挨拶を終わります。

　③三郷市画総務部安全推進課より「第21回三郷市総合防災訓練」開催のご案内

　④三郷市観光協会様より「三郷市観光協会主催イベント」開催のご案内

本日のお弁当（担当－田中会員）

今年度の三郷中央RCは優秀な若い人々の推薦でかなり忙しくなりそうなことと、松井克彦冠名奨学基金による奨学生を

加藤英泉会員と千代田幸久会員

第２７７０地区の他のクラブで推薦していただくことが多くのクラブから感謝されるのではないかとゆう理事会の意見で、富

１．幹事報告　見付春雄幹事

本日のSAA担当

樫さんは三郷中央RC以外の他のクラブで推薦、カウンセラーを付けていただくことになりました。
三年前のロータリー財団寄付額の還付の地区補助金1,500ドルの活用事業「ポリオ撲滅運動」を桜小学校・PTA・おやじの
会と三郷中央RCクラブとのパートナーシップによる、連携・協働、広報活動として、本日の理事会で承認されましたので、

　まず、松井克彦冠名奨学生ですが、今年は2名の枠がRIから取れましたが、一人は　　
丸山さんで、もう一人の奨学生を探しておりましたが、本日、推薦がありました。
富樫麻以子さんで、西東京市に住んでおります。立教大学観光部2年生です。英語圏
で第一希望は英国です。本日、地区の岩渕ガバナー宛に関係資料を提出いたしました。
富樫さんの推薦クラブについてはすでに冠名奨学生候補の丸山さんとこの度GSEのメ

いただき、承認されました。

　　日　時　8月9日（土）　15：00～20：30　場　所　三郷中央駅前　「におどり公園」

    「平成20年度　渋沢栄一賞の表彰候補者の推進について（依頼）
     締め切り 10月10日
  ⑥東武よみうり新聞社より東武よみうり新聞の受領
  ⑦三郷市民まつり実行委員会様より「第3回　実行委員会」開催のご案内
    日　時　8月18日（月）　19:00～21:00　場　所　三郷市商工会館2階　第1会議室
２．ガバナー事務所からの報告
    ①第10Gより「第4回　第10G会長幹事会並びにＩＭ実行委員会」開催のご案内
　  日 時　8月18日（月）　18:30～　場　所　吉川ロータリー会館
    会費　2,000円　出席者　大井会長　見付幹事　加藤英泉会長エレクト　谷津副幹事
    ②「地区協議会プログラム」「地区役員・会長・幹事名簿」変更訂正のお知らせ
    ③ロータリー情報委員会より
       ロータリー情報第２号「友　インターネット速報Ｎｏ３４４号発刊の受領
３．他クラブ様からの報告
    三郷ロータリークラブ様より週報の受領
    三郷ウエンズデーロータリークラブ様より８月プログラムの受領



少年野球連盟の岡庭会長・小木曽理事長と
大井会長・見付幹事で記念撮影

１．クラブフォーラム　「ポリオについて」

１．お客様ご挨拶

　こんばんは。三郷市少年野球連盟会長の岡庭でございます。今年も三郷中央
ロータリークラブの冠がつきました第７回の秋期少年野球大会が開かれますが、
例年通りスポンサーになっていただけるということで、たいへん嬉しく思っております。

情報委員会　田中欣一委員長

　我々少年野球連盟は小学生を対象として、野球を通して心身とも立派に成長し

91年6月までの5年間で、目標額をはるかに超える約49億円の寄付金を集めることができました。

国際交流を目的とするプログラムも１０年目となります。今年は中国の少年野球

でした。当時、各国元首とともに、ロータリーもNGO（非政府組織）として、この決
Programme of Immunization）」推進決議が、国連40周年記念事業となった年

 日本国内では、募金総額40億円を最終目標として、1986年7月から、5年計画のポリオ・プラスの募金キャンペーン

てもらいたいという大きな目的のためにあります。昨年は３５周年を迎えまして

、ジフテリア、破傷風、百日咳、結核を指しますが、ポリオだけでなく、これらの

 1985年は、国連総会で、ユニセフの「予防接種普及事業（ＥＰＩ Expanded

リーかポリオ撲滅に取り組んだ第一歩です。1985年、国際ロータリーでは、ロー
タリー創始80周年に当たって、「ポリオ・プラス計画」を発表。プラスとは、はしか

ワクチンを送り、地元のロータリアンと協力して子どもをポリオから救うことを計画し、実行しています。

病気についても予防接種を実施することになりました。

　1979年9月、国際ロータリーは、フィリピンで、生後3か月から36か月の子ども

み以降の大会の一つ一つが最後の大会となり、たいへん盛り上がる大会です。

これから、夏にはいろいろな大会がありますので、頑張っていきたいと思います。本日はありがとうございました。

議に賛同、署名しています。
 日本では、これに先駆けた1982－83年度、東京のロータリアン（ロータリークラブの会員）たちが、南インドにポリオ

４．我がクラブからの報告
   ①８月１２日（火）の例会は法定休日のため休会とさせていただきます。

１．委員会報告　国際奉仕委員会　浅賀紀一委員
6月28日から7月28日まで台北博愛ＲＣのタワーさんの娘さんが来日しておりました。
永井さんと西藤さんのお宅で面倒をみていただきました。それも昼に登校してから
５時に下校するまで学校で待っていての送り迎えで、安全・安心のホームステイで
ありがとうございました。彼女はたいへん頭の良い子でした。

　皆さんこんばんは。少年野球連盟の小木曽でございます。日頃は三郷中央ロー
タリークラブの皆さんには少年野球にはご理解とご協力をいただきまして、たいへ
ん感謝しております。９月７日から秋の大会が開催されますが、今年も冠をつけて
いただけるということで、ありがたく感謝申し上げます。６年生にとりましては夏休

三郷市少年野球連盟　会長　岡庭　明様　（原稿提出がないため、内容は要旨のみとなっております）

　これからも子供たちのために努力しますので、今後も皆様にご支援とご協力を
お願いいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

三郷市少年野球連盟　理事長　小木曽成保様　（原稿提出がないため、内容は要旨のみとなっております）

チームを迎え交流を深めました。

年に、新たな「ポリオ撲滅キャンペーン」を展開しました。この時点で、ポリオは99％撲滅したといわれていましたが、

昨年は全国大会に行けましたが、今年はベスト８ということで、出場できませんで
した。また、関東大会にも出られませんでした。

少年野球連盟が主催する最後の大会ですが、子供たちも我々も楽しい思い出と
なるよう頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

が始まりました。日本中のロータリアンの積極的に取り組み、このキャンペーンが展開されていた1986年7月から19

約600万人に対して、5か年計画のポリオ免疫活動を始めました。これが、ロータ

 国際ロータリーでは、1989年6月までの3年間をキャンペーン期間としていましたが、この間で米貨2億4,700万ドル
（約270億円）を集めました。これは目標額の2倍に相当します。
  ロータリーが創立100周年を迎える2005年2月にまでにポリオの撲滅を実現しようと、国際ロータリーでは、2002



で、おまえはこんな暑い日に生まれたんだ」と言われ、今年はそんな話も消えました。
　みなさん暑い日が続いておりますので、健康には十分注意され、頑張っていただき
たいと、思います。私も今日の５０歳から頑張っていきますので、よろしくお願いします。

いつもお世話になっております。今後もよろしくお願いいたします。
会長　岡庭明様

１．ニコニコＢＯＸ発表　ＳＡＡ　千代田幸久委員長

このほんとに暑い日が私の満５０歳の誕生日です。母親からもこの産み月がどんだけ
暑かったかと、子供の頃から言われました。昨年は谷津さんが「千代ちゃん、誕生日
コンペやろうぜ！」ということで、人数を集めてもらったのですが、これが大不興で「なん

　　婦人誕生　　金澤玲子夫人　　加藤まさこ夫人（加藤地次会員の奥様）　酒井浩美夫人

命を落とす人がいるそうです。子供なども薬の量を間違えて死んでしまうそうです。

努力を続けています。

した。そこでチベットの歌手と話をする機会があったのですが、チベットでは識字率が

１．結婚誕生祝い
　　会員誕生　　千代田幸久会員（８月５日生まれ　５０歳）

　７月１５日にみずほ銀行が開催しているＦＯＲＵＭ－Ｍというセミナーに行ってきま

  ポリオ撲滅に向けて、ロータリアンたちは努力を重ねてきましたが、このために調達した額は、2007年時点で、6

・強い人間に興味を持たなくてはいけない。
・こどもを入学させるかは、肩のラインを見てから決める（肩と背骨が直角になっていること）
　　乳児の時、這い這いの時間が長いほど首や背骨が丈夫である。

生きることは、喜びと悲しみの各駅停車。

・楽観主義は今と将来を結ぶ（グリーン上で優勝して泣くのはよいが、負けて泣くのは駄目）

それぞれの地域で、ロータリアンたちがさまざまな形で、すべての子どもたちにポリオワクチンの投与をするために

　プロゴルファーで作家の坂田信弘氏の講演内容は下記に箇条書き
・シード選手は言葉が少ない
・敵の数が多いほど強くなれる。

なので、その歌手の人はチベットに小学校を１０校と中学校１校を寄付したとのこと

三郷市少年野球連盟

低くて、お医者さんからもらった薬の処方が読めずに、殺虫剤と薬を間違えて飲んで

活動をしてきました。世界中のさまざまな地域にロータリークラブがあり、ロータリアンたちが活動をしています。
与のために一時休戦にしたり、宗教上などの理由からポリオワクチンの投与を拒む人々を説得したり、さまざまな

ロータリー、米国疾病予防管理センター（CDC）、ユニセフが協同して主導する活動です。
 ポリオの残る国は、アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタンの、あと4かとなりました。しかし、最後の闘い
はこれまでで一番大変な闘いとなるでしょう。

　本日はお暑い中、皆さん私の誕生祝いにご出席ありがとうございます。

・ラスト３ホールのパターは強く打て。

・スケベ心が向上心に繋がる。向上心はスケベ心に宿る。向上心は覚悟である。好きになることが上達の秘訣
・４０歳過ぎた体は社会のものである。女遊び・男遊びは控えるように。
・向日葵ののように、顔を上げなければ駄目。
・謙虚に入って傲慢に出る。

・子供の夢は必ず花が咲く（あきらめては駄目）

ワクチンを子どもたちに届けるための活動もしています。紛争地帯では、双方の代表者を説得してポリオワクチン投

です。我々も寺子屋運動をしていて、非常に良いことをしているんだなと感銘しました。

　　プロの体は生後半年から一年のあいだで決まる。

・悪玉から入らなきゃ駄目。

 日本ではポリオは遠い昔の話になりましたが、世界には、ポリオの後遺症で苦しんでいる人がたくさんいます。
グローバル化した現代のこと、ポリオとの闘いを終わらせない限り、日本に、この恐ろしい病気がまた入ってきて
しまうかもしれないのです。

  さて、1979年、ロータリーが初めてポリオの撲滅に乗り出して以来、ロータリアンたちは、もちろんお金を集めてい

１．お話　　SAA 加藤英泉会員　

  ロータリーは、世界ポリオ撲滅推進計画（GPEI）における予防接種活動を直接支援するために、2007年11月から

ただけではありません。多くのロータリアンが道路もないようなへき地に分け入り、紛争地帯に赴き、実際にポリオ

残りの1％は、紛争地帯やへき地など、ワクチンを投与するのに困難な地域が多く、それまで以上に多くの資金とを
必要としていました。目標額は8,000万ドル（約90億円）です。この結果、2003年6月末の時点で、誓約も含めて1億
1,150万ドル（約126億円）以上が集まりました。

1年以内に、最初の1億ドルを投入していく予定です。世界ポリオ撲滅推進計画とは、世界保健機関（WHO）、国際

億6,300万ドル（約750億円）を上回ります。2007年11月26日、国際ロータリーは、ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財
団と協同して、世界ポリオ撲滅に必要とされる2億米ドルを投入することを発表しました。
  ゲイツ財団から1億ドルの補助金を受領したロータリー財団は、この時点から3年間にこれと同額の資金を調達す
るための募金活動を行っていくことになっています。



１．出席報告　酒井幸晴出席委員長

例　会 日　付 会員数 出席数 欠席数 免　除 M　U 出席率
第864回 8月5日 25名 18名 6名 1名 0名 75%
第863回 7月29日 25名 15名 ８名 ２名 8名 100%
第862回 7月22日 25名 14名 0名 2名 9名 100%

１．点鐘　大井巳喜彦会長

次回例会予告
第865回例会　8月23日（土）　江戸川花火会場

岡庭会長　ようこそ　夏の高校野球甲子園大会も始まりました。球児に負けず頑張って
牛尾克己

暑い夏を乗り切りたいものです。

大井巳喜彦

酒井幸晴

田中欣一

原口健作

見付春雄

中野忠男

浅賀紀一
浜田一夫

夕べ　雷が近くの農協の倉庫に落ちたそうです。ひどい雨でした。

伊藤　隆

　　　欠席報告者　山下勝矢会員　片野秀臣会員　加藤地次会員

お休みした分　ニコニコにいれさせていただきます。

毎日　夏日ですね。

小計　51，000円 累計　190，000円

その他ニコニコBOX協力者
千代田幸久　加藤英泉　岡田繁夫　沖良男　中村正勝　西藤新

間違いなく用意いたします。

大井、見付年度も１ヶ月過ぎましたが、どうですか。もうすっかり板についた感じですね。
もうすぐ、お盆ですが、暑さと雷と大雨とゼネコンの倒産でまいりました。

宮田　博

新さん、債権者会議であいましょう。

活動が本格的に始まります。会員のみなさん　よろしくご協力お願いいたします。

お客様　中央ロータリーへようこそ。三郷市少年野球連盟会長　岡庭明様、会員の皆様

今日は、三郷市の人夫さんが、亡くなりました。残念です。
本日は、根本の鰻のはずでしたが、品薄で断られました。９月のはじめの例会に今度は

三郷市少年野球連盟　岡庭会長、小木曽様　ようこそ！　いよいよ２００８～０９年度

先月２６日、２７日、２８日と３日間ゴルフをしました。３日目は、さすが疲れました。
久しぶりの出席。欠席してもインターネットの会報が良く出来ていて全てわかりますね。

毎日暑くて疲れます。犬も散歩に行くと暑くて早く帰りがたります。 谷津茂男



皆さん、暑いなか、ほんとに例会出席お疲れ様でした！！


